

Уважаемые работодатели!

Администрация Городищенского муниципального района информирует Вас о том, что в соответствии с Федеральным законом от 06.12.2021 № 406-ФЗ «О внесении изменения в статью 1 Федерального закона «О минимальном размере оплаты труда» установлен федеральный МРОТ с 1 января 2022 года в сумме **13 890 рублей**.

Постановлением Администрации Волгоградской области от 09.12.2021 года №675-п «О внесении изменений в постановление Администрации Волгоградской области от 01.09.2021 г. №484-п «Об установлении величины прожиточного минимума на душу населения и по основным социально-демографическим группам населения Волгоградской области на 2022 год» установлена величина прожиточного минимума для трудоспособного населения в размере 11 861 рубль.

Региональным соглашением "О минимальной заработной плате в Волгоградской области" от 16.12.2021 № С-1018/21 установлен региональный минимальный размер оплаты труда с **1 января 2022 года**:

- для внебюджетного сектора экономики - **15 419,30 рублей**;
- для государственных и муниципальных учреждений – **13 890 рублей**;
- для некоммерческих организаций – **13 890 рублей**.

Также напоминаем о том, что частью 6 ст. 5.27 КоАП РФ предусмотрена административная ответственность за неисполнение вышеуказанных норм:

- на должностных лиц в размере от десяти тысяч до двадцати тысяч рублей;
- на лиц, осуществляющих предпринимательскую деятельность без образования юридического лица, - от одной тысячи до пяти тысяч рублей;
- на юридических лиц - от тридцати тысяч до пятидесяти тысяч рублей.